

大町市長から市民の皆様へのお願い (No.17)

～ 第5波の拡大を防ぐために ～

8月に入り、全国的にこれまで経験したことのない、急激な新型コロナウイルス感染症の感染が拡大しています。県内でも、新規陽性者数は急増しており、感染力の強いデルタ株も多く確認されています。

このため、県全圏域に「新型コロナ警報」が発出され、8月22日までを「感染対策強化期間」として、より一層の感染防止対策の徹底が求められています。

市民の皆様にも、この期間中、特に次の点についてご協力いただきますようお願いいたします。

◎ウイルスを県内に持ち込まない

- ・県内への帰省や県外への訪問については、この期間中はできるだけ控える。

◎県内で感染を広げない

- ・基本的な感染対策（マスク、手指消毒等）を忘れない。
- ・風邪症状がある場合は、医療機関に電話をして受診する。
- ・普段会わない方との会食は控える。
- ・ワクチン接種が済んだ方も、引き続き感染防止策を徹底する。

市民の皆様の中には、県外への往来が必要な方や、ワクチン接種ができない方もいらっしゃいます。

新型コロナウイルスへの感染やワクチン接種、県外への往来をきっかけとした、誹謗中傷や差別、偏見は絶対にあってはなりません。万が一ご自身がそうした立場になった時のことを思いうかべ、お一人おひとりが思いやりの心を持ち、支えあいの輪を広げていきましょう。

私たちの命と健康、そして人権を守るために、ぜひご理解とご協力をお願い申し上げます。

令和3年8月10日

大町市長 **牛越 徹**